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Bruno Cunha fez parte da selecção de sub-16 que participou neste verão no Campeonato da
Europa da categoria realizado na Bósnia-Herzegovina.    O jovem português acabou por ficar
bem classificado nos rankings individuais. Foi o 3º melhor ressaltador ofensivo e ficou em 7º
lugar nos duplos-duplos. O Planeta Basket espera que o Bruno continue a evoluir e a trabalhar
no seu jogo e deseja-lhe futuros êxitos.
   

  

  

Nome: Bruno Cunha
  Data de Nascimento: 20/12/1992
  Signo: Sagitário
  Clube: Clube PT Coimbra
  Anos de Prática: 9
  Treinador: Rui Dengucho

  

  

  Com que idade começaste a jogar basket?
  Comecei a jogar basquete com 7 anos.
  
  Tens algum familiar que jogue ou que tenha jogado basquetebol?
  O meu pai, que também jogou basquetebol quando era mais novo.
  
  Porque é que te decidiste pelo basket, em vez de outro desporto?
  Porque de todos os desportos que experimentei quando era criança foi o que mais gostei.
  
  Quantas vezes jogas basket por semana? E quantas horas por dia lhe dedicas?
  Durante a semana costumo ter treinos de duas horas, de segunda a quinta, excepto nos dias
em que temos jogo pelo CAR. Nesse caso, o treino só costuma durar uma hora. Para além
disso, faço musculação três vezes por semana. Depois sexta, vou para casa e faço o treino de
sexta e os jogos do fim-de-semana pelo meu clube.
  
  Já tentaste ler artigos ou notícias que te possam ajudar a evoluir como jogador?
  Sim, já.
  
  Gostas do teu treinador?
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  Gosto.
  
  O que sentes quando marcas um cesto?
  Alegria e orgulho.
  
  O que tem mais valor para ti. Marcar um triplo ou fazer uma assistência? Porquê?
  Marcar um triplo é sempre gratificante, mas se a assistência for para afundanço ou alley-hoop,
então prefiro a assistência porque contagia a equipa toda e é altamente motivante.
  
  O que te faz mais feliz dentro do campo?
  É o simples facto de fazer o que mais gosto na vida, que é jogar basquete.
  
  O que significam para ti os teus colegas de equipa?
  Os meus colegas de equipa são os meus únicos amigos dentro de campo.
  
  Qual é o teu maior sonho?
  É jogar na NBA.
  
  Se pudesses escolher um jogador Português para defrontar em 1x1 quem escolherias?
  João Santos.
  
  Se pudesses escolher um jogador estrangeiro para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  LeBron James.
  
  Quais são os teus hobbies além do basket?
  É o computador.
  
  Achas que o basket te tira tempo de estudo?
  Tira um pouco, mas mesmo assim acho que tenho as condições necessárias para ter um bom
aproveitamento escolar.
  
  Sentes que o tempo que dedicas ao basket é recompensado?
  Sim, sem dúvida.
  
  O que sentes ao jogar basket?
  Sinto-me contente por fazer o que mais gosto.
  
  Que marca de botas mais gostas de usar?
  Air Jordan e Nike.
  
  Qual é a página do site Planeta Basket que mais gostas de visitar?
  São duas: a página da NBA e a página da Euroliga.
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